

Antrag:

Schrägparkplätze in der Lohengrinstraße

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Telefon: 01711427929

Xaver.finkenzeller@googlemail.com

München, 07.12.2019

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, auf der Lohengrinstraße zwischen der Effner- und der Wesendonkstraße einseitig Schrägparkplätze abzumarkieren, ohne dafür den Wegfall von Längsparkplätzen auf der gegenseitigen Fahrbahn in Kauf nehmen zu müssen.

Begründung:

Einerseits kann der durch das dort ansässige Konsulat hohe Parkdruck verringert werden. Andererseits wird so die Straße optisch verengt, was die Geschwindigkeit der durchfahrenden Fahrzeuge verringern würde.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Peter Reinhardt
Mitglied des Bezirksausschusses